

Alerta AN-Tamaulipas repunte de extorsión

REFORMA / STAFF

CIUDAD VICTORIA.- El "cobro de piso" contra empresarios por parte del crimen organizado se ha agravado en los últimos meses y se padece en al menos tres regiones de Tamaulipas, advirtió ayer el PAN en el estado.

Gerardo Peña Flores, diputado federal del PAN y Secretario General de Gobierno con el entonces mandatario estatal panista Francisco García Cabeza de Vaca (2016-2022), aseguró que estas "cuotas" no se habían erradicado, pero sí habían disminuido.

Sin embargo, con el cambio de Gobierno estatal y la llegada del morenista Américo Villarreal en octubre pasado, las extorsiones repuntaron, por lo que urgió a que las autoridades federales y locales actúen a fin de dar seguridad.

El legislador panista dijo que recibió denuncias de extorsiones contra representantes del sector empresarial de la frontera, el centro y el Altiplano del estado.

En diversos municipios, aseguró, el delito ha ahuyentado millonarias inversiones en el sector maquilador de la frontera, así como de cadenas del sector restaurantero, principalmente en Matamoros, recursos que se fueron a Texas.

"Quiero", dijo Peña, "hacer un enérgico llamado al Gobierno federal y al Gobierno estatal para que pongan atención en todo lo que está sucediendo en Matamoros, en Reynosa, en la zona cañera, en el Altiplano.

"Allá donde se está llevando a cabo la construcción de la carretera Tam-Bajío, con las extorsiones.

"Que están presentándose diariamente a todo aquel que se dedica a una actividad lícita, están encima los generadores de violencia sobre los empresarios y es algo que se tiene que atender", agregó.

Las extorsiones, afirmó Peña, se registran contra todo tipo de empresarios, desde los pequeños hasta los grandes.

"Están sometidos a extorsiones de los generados de violencia", aseveró el legislador blanquiazul.

Añadió que desconoce si ya se presentaron denuncias ante la Fiscalia del estado, pero dijo que algunos evitan hacerlo por temor a represalias.

"Nos han hablado, desde luego que nos han llamado, desde luego que piden confidencialidad, es un tema nada sencillo, no es fácil, se requiere de valentía para poder hablar de eso", apuntó.

"Es algo que no podemos dejar pasar", añadió. "Es importante entrarle y entrarle a efecto de que este tema no siga creciendo".

En enero pasado, Grupo REFORMA reportó que el Secretario de Seguridad de Tamaulipas, General Sergio Chávez García, dijo que tras el arranque de la actual Administración, del 1 de octubre de 2022, las extorsiones se convirtieron en el delito de alto impacto que más se registra en la zona sur del estado.

Este dato fue revelado durante un informe en materia de seguridad que presidió el Gobernador Villarreal sobre la situación en los municipios de Tampico, Madero, Altamira, Aldama y González.

